

Abogan Siria y China por reforzar la cooperación en diversos sectores



Damasco, 1 ene (RHC) Siria y China abogaron en Damasco por el reforzamiento en materia de auxilio y servicios, durante un encuentro entre el ministro de Medio Ambiente de esa nación árabe, Joseín Maklúf, y el embajador del país asiático, Qi Qinjián.

El titular sirio agradeció a la parte china por la asistencia humanitaria en alimentos y personal médico, y el respaldo ofrecido para aliviar los sufrimientos del pueblo por las acciones terroristas.

A su vez el diplomático de Pekín expresó el interés de sus autoridades por afianzar la ayuda con Damasco en todos los ámbitos, y reiteró su solidaridad ante la guerra impuesta desde el exterior.

El Ministerio sirio de Educación informó que al cierre del año 2018, 2 623 escuelas fueron totalmente reconstruidas en el curso académico en marcha para tres millones 925 000 alumnos todo el país.

En total, el sistema educativo de esta nación del Levante puso en marcha el proceso en 13 985 centros educacionales con un personal docente de más de 30 000 trabajadores.

Cada instalación recibió gratuitamente textos de estudio y se aseguraron todos los requisitos para el proceso docente y que incluyó a 19 800 maestros y profesores para los diferentes niveles.

De esta forma, Siria supera la crítica situación en el sector que causó la guerra terrorista impuesta, la cual provocó la destrucción de casi cinco mil escuelas y la utilización de 1 500 instalaciones para el refugio de desplazados.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/180044-abogan-siria-y-china-por-reforzar-la-cooperacion-en-diversos-sectores>



Radio Habana Cuba